

Otorgan Distinción “Rafael María de Mendive” a educadoras de la DPE.

Categoría: Información de Interés Educación

Creado: Jueves, 23 Diciembre 2021 18:07

Escrito por Marta Gil

Visto: 289

#EducaciónMayabeque

¡Felicidades

Educadoras!

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte, de conjunto con el Ministerio de Educación otorgan **Distinción “Rafael María de Mendive”** a trabajadores cubanos en reconocimiento a los méritos alcanzados como resultado de su trabajo durante un largo período de tiempo de labor ininterrumpida en el sector. Fueron reconocidas en la estructura provincial:

- Bárbara Vizcaíno González, Jefa de Departamento de Preuniversitario
 - Magalis González Pérez, metodóloga de la Primera infancia.
- #CubaMined #DíaDelEducador #Mayabeque



Felicidades Educadoras